

Die Wände haben Ohren...

Was passiert, wenn man
Redewendungen ausnahmsweise doch
wörtlich nimmt?!

Ein Grafikprojekt im Kunstunterricht der 3.Klasse

In Anlehnung an das gleichnamige Memory-
Spiel von Philip Weachters

Um welche Redewendung
handelt es sich wohl?!



Mit einem blauen Auge davon
kommen

von Amalia



Tomaten auf den Augen haben

von Tim-Jonas



Perlen vor die Säue werfen

von Ben



Eine Extrawurst bekommen

von Til



Sich etwas hinter die Ohren schreiben

von Lucy K.



Wie von der Tarantel gestochen

von Sinas



Krokodilstränen weinen

von Mika



In den sauren Apfel beißen

von Felix



Jemanden zur Schnecke machen

von Lucy W.